

Muhammadiyah Sumatera Barat Kukuhkan PDM dan Ortom Kabupaten Agam

Selasa, 31-05-2016

AGAM, MUHAMMADIYAH.OR.ID --Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Agam bersama organisasi otonom (Ortom) di tingkatan PDM Agam secara bersamaan dilantik oleh Ketua PWM Sumatera Barat, Shofwan Karim di GOR Rang Agam, Senin (30/5).

Acara ini dihadiri Ketua Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah, Anwar Abbas, serta jajaran Pejabat Pemerintah Kabupaten Agam, semua komponen Muhammadiyah, Forkopimda dan lainnya.

Ketua PDM Kabupaten Agam, Saiful, berharap, usai dilantik berupaya merancang program kerja bersama pimpinan yang ada ke arah yang lebih baik bagi dandirasakan manfaatnya bagi umat.

"Kita berupayakan melakukan berbagai langkah menuju kepada kemajuandemi kesuksesan program persyarikatan di masa mendatang," katanya.

Sekda Kabupaten Agam, Martias Wanto menyatakan siap mendukung program kerja yang dirancang Persyarikatan Muhammadiyah ke depan. Dia menilai lembaga keagamaan terbesar ini mampu secara pro aktif memberikan pembinaan kepada umat. Sehingga berdampak kepada kesuksesan jalannya program pemerintah.

"Semoga melalui pimpinan yang terbentuk saat ini mampu menjadipenggerak atau motor kelangsungan pembangunan di mana berada," ujar Wanto.

Ketua PWM Sumatera Barat, Shofwan Karim juga berharap, program kerja yang dirumuskan jajaran PDM Agam menjadi lebih baik darisebelumnya, sehingga sentuhan pembangunan yang direncanakan sebelumnya menjadi kenyataan di tengah masyarakat.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Anwar Abbas, sangat berharap, Persyarikatan Muhammadiyah menjadi pelopor dalam berbagai pembangunan fisik dan non fisik yang sudah direncanakan sebelumnya.

"Pada dasarnya, ajaran Islam mampu mendorong masyarakat barat berkemajuan, sementara sebagian umat Islam sendiri justru tidak konsisten dengan konsep yang tertera dalam Al Quran," ujar Anwar Abbas.

Lebih lanjut, Anwar mengatakan, bahwa suatu hal yang sangat penting diketahui, orang barat justru mengalami kemajuan dalam kehidupannya setelah mempraktekkan ajaran Islam, sementara umat Islam justru menjauhinya.

Karenanya, Anwar Abbas meminta kepada warga persyarikatan dan Ortom melalui pengurus, kader dan anggotanya mampu menjadi pelopor menuju kejayaan ajaran Islam saat ini dan dimasa mendatang. (DZAR)

Pengirim Berita: Mursyidi, Ketua MPI PDM Agam